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Moment musical

SALUTATION

Bien-aimés, soyez les bienvenus même si c’est Dieu qui nous accueille. 
Grâce, paix, miséricorde vous sont données de la part de Dieu notre Père et de Jésus-
Christ notre sauveur. Amen 

Si le Seigneur s’est attaché à vous et vous a choisi, ce n’est pas que vous êtes plus 
nombreux que les autres. En fait, vous êtes un peuple peu nombreux par rapport aux 
autres. Mais le Seigneur vous aime, et il a accompli ce qu’il a promis à vos pères. Le 
Seigneur vous a fait sortir à main forte, il vous a libérés de la maison de servitude.

(Deutéronome 7.7-8)

Nous tous qui sommes rassemblés ce matin, nous ne sommes ni plus nombreux, ni 
meilleurs que les autres. 
Si nous sommes rassemblés : 
C’est que nous nous savons aimés de Dieu. 
C’est que nous avons été libérés de nos maisons de servitude, 
C’est que nous comptons sur sa fidélité. 
Cet amour, cette libération, cette fidélité, 
Nous voulons les célébrer ce matin. 



Par l’écoute de la Parole,
Par nos chants,
Par nos prières, nous voulons entendre proclamer : 
Que Dieu nous aime 
Que Dieu nous libère, 
Que Dieu est fidèle. 

INVOCATION

Je vous invite à la prière 

Seigneur Dieu notre Père, nous voici réunis dans ta maison pour te chanter, te prier, 
te louer,  t’adorer.  Viens nous rejoindre par ton Saint Esprit.  Et remplir  nous de ta 
présence. 
A fin que nous profitions au maximum ce temps de joie et de rencontre avec Toi. 
Bénis soit-tu Seigneur, au nom de Jésus. Amen. 

Je vous invite à vous lever, et nous chantons nos joies et nos louanges à 
Dieu. 

 Cantique 81 : Que nos chants joyeux (1,2,3,4,7,8) 
https://youtu.be/F935oiBVoLE?si=fCZNSL4Pszz2B81D

Aujourd’hui nous sommes dans la joie car nous accueillons Farell et Niketa 
dans  la  grande  famille  de  Dieu  par  le  signe  du  Baptême.  Nous  sommes 
heureux de pouvoir les entourer et les accueillir avec leur famille respective. 

Maintenant, je vous invite à faire un temps de silence pour que chacun puisse 
se présenter devant Dieu tel qu’il est avec ses manques, ses attentes et ses 
besoins. 

      Court silence 

PRIÈRE DE REPENTANCE :

Seigneur, nous savons bien que sans ta grâce et sans ta vie en nous, nous sommes 
bien  peu  capables  de  vivre,  ne  serait-ce  qu’une  partie  de  la  radicalité  de  ton 
commandement.
Alors Seigneur, nous voici devant toi avec toutes les limites de notre foi et de notre 
amour. 



Nous voici devant toi avec ce que nous appelons notre péché qui nous sépare de toi  
et des autres. 
Nous voici devant toi dans toute notre faiblesse et conscients de tous nos manques. 
Ces manques et ses faiblesses,  ces errances et ces incapacités,  nous les déposons 
simplement au pied de ta croix afin que tu nous accueille tels que nous sommes. 

Spontané : 407-1 AeC  https://video.link/w/THS8d

Seigneur reçois, Seigneur pardonne
notre misère et nos péchés.
Et ce pardon que tu nous donnes,
enseigne-nous à le donner.
Oh mon Seigneur, mon Dieu, mon Roi,
ait pitié ait pitié de moi

ANNONCE DE LA GRÂCE 

Quand le fils prodigue retourne vers son père après une longue errance, il lui 
dit :
Je ne suis pas digne d’être appelé ton fils,  accepte-moi comme un de tes  
serviteurs. 

Le père ouvre les bras, accueille l’enfant qu’il a tant attendu, et lui répond : tu 
n’es pas mon serviteur, tu es mon fils bien-aimé. 
Oui, Dieu est un père qui accueille et qui pardonne.
Aujourd’hui, il nous redit ce qu’il n’a cesse de répéter depuis le jour de notre 
baptême : 
Je t’ai appelé par ton nom depuis le commencement de ton histoire. Je t’ai 
formé des profondeurs de la terre et t’ai tissé dans le sein de ta mère. J’ai 
gravé ton nom dans la paume de ma main. Je te garde une infinie tendresse 
et je prends soin de toi. J’ai mis en toi toute ma joie. 

Après cette parole de grâce je vous invite à chanter notre joie et notre 
reconnaissance envers Dieu avec le Chant : Vers toi Seigneur. 

Aec 286 : Vers Toi Seigneur 
https://youtu.be/YDVA2U3jhYk?si=zeC1vAxXhNZPphjQ

Vers toi Seigneur, J'élève ma voix 
Pour t'adorer, Mon Sauveur, mon Roi. 
Reçois, Seigneur, 
Comme un doux parfum                        ( 2 fois)
L'amour et le chant 
De nos cœurs reconnaissants. 

https://youtu.be/YDVA2U3jhYk?si=zeC1vAxXhNZPphjQ


NOTRE FEUILLE DE ROUTE

Pardonnés et libérés écoutons ce que Dieu nous donne la force d’être et de faire : 

Selon 2Timothée1.7 : Car ce n’est pas un esprit de timidité que Dieu nous a donné, 
mais un esprit d’amour et de sagesse. N’ai donc pas honte du témoignage à rendre à 
notre Seigneur. Amen. 

Avant d’accueillir Farell et Niketa pour leur Baptême, je vous invite à vous lever 
pour chanter.

Aec 568 Seigneur, dirige et sanctifie 
 https://www.youtube.com/watch?v=l3xmETEDY0M

Accueil de la famille    

Maintenant , nous sommes ravis d’accueillir Niketa (accompagnée de Joel) et Farell  
(accompagné de Mao et Alisone).  Ils vont devenir membres à part entière de l'Église 
grâce à leur témoignage et à leur baptême.

Farell, avec son désir d’appartenir à une communauté chrétienne, s’est approché de 
nous, accompagné de sa sœur, de sa mère et de son père. Il a manifesté son désir 
d’être baptisé. Il a intégré le groupe KT. Avec la demande de la famille et par la grâce 
de Dieu, aujourd'hui nous allons voir ce rêve se réaliser. À mon avis, c'est le rêve de 
Dieu pour Farell aussi. 

Il y a un peu plus de cinq ou six mois maintenant. Un couple s'est approché de nous 
avec  son  projet  de  vie  et  leur  désir  d'être  également  membres  d'une  paroisse. 
Comme leur projet est si grand, alors ils ont dit : "On y va pas à pas."  Ils ont débuté, 
en particulier elle, Niketa, par le défi le plus énorme. Elle a décidé de suivre un Dieu 
qu'elle ne connaît pas en embrassant, car elle a confiance en celui qui l'a soutenue, 
son bien-aimé Joël. 

Je tiens à remercier Joel. Un sincère remerciement aux parents de Farell, ainsi qu'à 
Marcel et Alisone d'avoir accepté d'être leurs parrains et marraines.



BAPTÊME

Écoutons maintenant la volonté de Jésus-Christ pour son Église selon l’évangile de 
Matthieu 28.20

« Toute autorité m’a été donnée dans le ciel et sur la terre.
Allez, de toutes les nations faites des disciples.
Baptisez-les au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit
et apprenez-leur à garder tout ce que je vous ai enseigné.
Je suis avec vous tous les jours jusqu’à la fin du monde. »

Officiant(e) :

Chers Farell,  Chère Niketa vous avez entendu la parole de Dieu, notre Père. Cette 
parole est devenue pour vous une bonne nouvelle. Cette parole est vivante et c ’est 
Jésus Christ. Il vous connaît par votre nom et vous accueille sans condition. Pour vous 
s’accomplit cette parole de l’apôtre : « Nous aimons Dieu parce qu’il nous a aimés le 
premier ».

On demande à Farell de s’approcher

- Farell, que demandes-tu ?
- Je demande le baptême, signe de mon appartenance à Dieu. 
- Avec l’Église, veux-tu confesser que Jésus est ton Seigneur et ton Sauveur ?  
- Oui : Jésus-Christ est mon Seigneur et mon Sauveur.

Baptême de Farell

On demande à Niketa de s’approcher 
- Niketa, que demandes-tu ?
- Je demande le baptême, signe de mon appartenance à Dieu. 
- Avec l’Église, veux-tu confesser que Jésus est ton Seigneur et ton Sauveur ?  
- Oui : Jésus-Christ est mon Seigneur et mon Sauveur.

Baptême de Niketa.



EXHORTATION POUR LES BAPTISÉS

Farell, Niketa, vous avez reçu le Baptême, signe de la grâce de Dieu.

En proclamant que Jésus-Christ est Seigneur et Sauveur, vous vous êtes placés avec 
nous sous son autorité. Vous appartenez à son Église.
Avec nous, vous êtes invités à prendre part à la vie spirituelle, cultuelle et matérielle 
de  l'Église  Protestante  Unie  de  France  qui  vous  accueille  aujourd'hui.  Vous  êtes 
conviés à nourrir votre foi par la lecture de la Bible et la prière, par l'écoute de la  
prédication et la participation à la Cène.
Vous êtes encouragés à mettre au service des autres les dons que tu as reçus.
Dans ta faiblesse, Dieu mettra sa force, il sera ta joie et ta paix.

EXHORTATION POUR L'ASSEMBLÉE

Chère communauté, vous êtes témoins du baptême de Niketa et Farell.
Il nous rappelle que l'amour de Dieu est toujours premier et qu’il est fidèle.
Nous qui avons été baptisés, nous sommes enfants de Dieu par la foi en Jésus-Christ,  
mort et ressuscité pour nous ; nous accueillons Farell et Niketa comme frère et sœur 
dans  notre  Église.  Aucune  contrainte  ne  les  retiendra  dans  la  communauté 
chrétienne.
Mais, s'ils viennent à s'en séparer, vous affirmerez qu'ils peuvent toujours y retrouver 
leur place. Vous êtes leur famille spirituelle ; vous les entourerez de votre affection et 
les soutiendrez par votre prière. Vous serez ainsi pour eux des témoins de l'amour de 
Dieu.

Que Dieu vous soit en aide.

REMISE DE LA BIBLE PAR UN MEMBRE DU CONSEIL PRESBYTÉRAL

TÉMOIGNAGE 

-Témoignage de Niketa 
-Chant de Farell 

 

LITURGIE DE LA PAROLE

Prière d’illumination

Père, ta Parole est pour nous ferment du Royaume et germe d’espérance. Que par ton Esprit, 
nous la recevions avec simplicité et avec joie. Que cette Parole nous fasse devenir ce que tu 



veux que nous soyons et nous fasse porter des fruits que tu attends. Au nom de Jésus nous 
te prions. Amen

Lectures :

1 Rois 17.10-16 

10 Elie se leva et partit à Sarepta. En arrivant à l'entrée de la ville, il y vit une femme 
veuve en train de ramasser du bois. Il l'appela et dit : « Je t'en prie, va me chercher un 
peu d'eau dans une cruche, afin que je boive. » 11 Et elle alla en chercher. Il l'appela de 
nouveau et dit : « Je t'en prie, apporte-moi un morceau de pain dans ta main. » 12 Et 
elle répondit : « L'Eternel, ton Dieu, est vivant ! Je n'ai rien de cuit, je n'ai qu'une 
poignée de farine dans un pot et un peu d'huile dans une cruche. Je suis en train de 
ramasser deux morceaux de bois, puis je rentrerai et je préparerai cela pour mon fils 
et pour moi. Nous le mangerons, après quoi nous mourrons. » 13 Elie lui dit : « N'aie 
pas peur, rentre et fais comme tu l'as dit. Seulement, prépare-moi d'abord avec cela 
un petit gâteau et apporte-le-moi. Ensuite, tu en feras pour ton fils et pour toi.  14 En 
effet,  voici  ce que dit  l'Eternel,  le Dieu d'Israël  :  ‘La farine qui  est  dans le pot ne  
manquera pas et l'huile qui est dans la cruche ne diminuera pas, jusqu'au jour où 
l'Eternel fera tomber de la pluie sur le pays.' » 15 Elle partit et se conforma à la parole 
d'Elie. Et pendant longtemps elle eut de quoi manger, ainsi que sa famille et Elie. 16 La 
farine qui  était  dans le  pot  ne manqua pas et  l'huile  qui  était  dans la  cruche ne 
diminua  pas,  conformément  à  la  parole  que  l'Eternel  avait  prononcée  par 
l'intermédiaire d'Elie.

Hébreux 9,24-28 

24 En effet, Christ n'est pas entré dans un sanctuaire fait par la main de l'homme, dans 
une simple copie du véritable, mais il est entré dans le ciel même afin de se présenter  
maintenant pour nous devant Dieu. 25 Et ce n'est pas pour s'offrir lui-même plusieurs 
fois  qu'il  y  est  entré,  comme  le  grand-prêtre  qui  entre  chaque  année  dans  le 
sanctuaire pour offrir un autre sang que le sien ; 26 si tel avait été le cas, il aurait dû 
souffrir  plusieurs fois  depuis  la  création du monde.  Mais maintenant,  à  la  fin des 
temps, il s'est révélé une seule fois pour abolir le péché par son sacrifice.



Marc 12.38-44 : 

38 Il  leur  disait  dans son enseignement  :  «  Attention aux spécialistes  de la  loi  qui 
aiment se promener en longues robes et être salués sur les places publiques ! 39 Ils 
recherchent les sièges d'honneur dans les synagogues et les meilleures places dans 
les festins ; 40 ils dépouillent les veuves de leurs biens tout en faisant pour l'apparence 
de longues prières. Ils seront jugés plus sévèrement. » 41 Jésus était assis vis-à-vis du 
tronc  et  regardait  comment  la  foule  y  mettait  de  l'argent.  De  nombreux  riches 
mettaient beaucoup. 42 Une pauvre veuve vint aussi ; elle y mit deux petites pièces, 
une toute petite somme. 43 Alors Jésus appela ses disciples et leur dit : « Je vous le dis 
en  vérité,  cette  pauvre  veuve  a  donné  plus  que  tous  ceux  qui  ont  mis  dans  le 
tronc, 44 car tous ont pris de leur superflu pour mettre dans le tronc, tandis qu'elle,  
elle a mis de son nécessaire, tout ce qu'elle possédait, tout ce qu'elle avait pour vivre.  
»

Aec 409 : Venez au Sauveur https://www.youtube.com/watch?v=GnUvyqOs6GM

PRÉDICATION

Nous rendons grâce au Seigneur de nous avoir donné cette liberté de vivre, 
d’exprimer  et  de  cultiver  notre  foi  en  Jésus.  C’est  vraiment  bénéfique 
d’entendre  nos  jeunes  chanter  et  parler  de  leur  foi  librement.  Parce 
qu'encore aujourd’hui, partout dans le monde, vous le savez qu’il y a des 
endroits où l’Église est encore persécutée. Et beaucoup de chrétiens, pour se 
protéger, vivent leur foi dans la clandestinité. Sinon, il y a ceux qui endurent 
des outrages et des violences. Certains sont abandonnés par leur famille. Il y 
a ceux qui connaissent l'emprisonnement et l'incarcération (Afrique du Sud, 
Asie centrale, Afghanistan, Égypte, Chine, Corée du Nord...).  Je vous dis 
cela, parce qu'aujourd'hui dans le monde entier, c'est dimanche des Églises 
persécutées. 

Et  les  3  textes  qui  nous  sont  proposés  nous  invitent  à  réfléchir  sur  des 
thèmes essentiels. Tels que la foi, la confiance, la générosité, le sacrifice et 
le don du salut. 
Le passage de l'Évangile de Marc commence par la mise en garde de Jésus 
contre l'hypocrisie. Ensuite, il met en lumière la générosité exceptionnelle 
de  la  veuve,  qui  offre  tout  ce  qu'elle  possède,  témoignant  d'une  foi 
authentique. 

https://www.youtube.com/watch?v=GnUvyqOs6GM


En parallèle, dans le livre des Rois, nous rencontrons une autre veuve, celle 
de  Sarepta.  Qui,  malgré  sa  pauvreté,  choisit  la  foi  et  la  confiance  en 
écoutant et en obéissant à la parole du prophète Élie, l'homme et l'envoyé 
de Dieu. 

Ces deux récits nous rappellent que notre amour, notre obéissance et notre 
engagement envers Dieu sont plus importants. Peu importe la quantité de ce 
que nous donnons ou de ce que nous faisons. 

Quant à la lettre aux Hébreux, l’auteur nous met en face de la grandeur et 
de  l’unicité  du  sacrifice  de  Jésus-Christ.  C'est  un  texte  assez  difficile  à 
comprendre. Mais ce passage souligne que la mort de Jésus sur la croix, il y a 
plus de 2000 ans, est la garantie de notre salut. 

En quoi  devrons-nous  être  sauvés ?  Et  bien,  de notre  culpabilité.  De nos 
passés tumultueux. Nous avons besoin d'être réconciliés. Nous avons besoin 
de trouver la paix en nous-mêmes, puis avec les autres. Seul Dieu peut nous 
procurer cette paix. En Jésus, Dieu dit dans Jean 14.27 : "Je vous laisse la 
paix, je vous donne ma paix." Je ne vous donne pas comme le monde donne. 
Que  votre  cœur  ne  se  trouble  point  et  ne  s'alarme  point.  C'est  ce  don 
incommensurable que Dieu nous accorde en Jésus.  La réconciliation avec 
Dieu est ce qui nous permet de vivre en paix. C’est pour notre réconciliation 
que Dieu a laissé son Fils Jésus mourir sur la croix. 

Notre baptême nous rappelle sa mort et sa résurrection. L’eau du baptême 
symbolise à la fois la vie et la mort. Par le baptême, nous mourrons en ce 
que  nous  sommes,  et  nous  ressuscitons  en  tant  qu'enfants  de  Dieu.  Au 
moment de notre baptême, Dieu nous accueille comme son enfant. Comme 
lors  du  Baptême  de  Jésus  dans  le  fleuve  du  Jourdain.  Sous  la  forme 
corporelle  de  la  colombe  posée  sur  Jésus,  Dieu  dit:  « Tu  es  mon  Fils, 
aujourd’hui je t’ai engendré »

Comme je l’ai toujours dit à nos jeunes, à  nos catéchumènes, à ceux qui 
s’interrogent sur leur propre cheminement, notre vocation c’est de vivre en 
tant qu'enfants de Dieu. Vivre en tant qu'enfant de Dieu, c'est vivre non pas 
dans  l'hypocrisie,  mais  dans  la  vérité.   En  tant  qu'enfant  de  Dieu,  nous 
devons avoir la capacité de cultiver et de maintenir notre relation avec Dieu. 
Nous  sommes  aussi  toujours  appelés  à  découvrir  et  à  grandir  dans  la 
connaissance de la vérité de la Parole de Dieu. Si vous demeurez dans ma 
parole, dit Jésus (dans Jean 8.31), vous êtes vraiment mes disciples. Vous 
connaîtrez la vérité et la vérité vous rendra libres. 

En  effet,  en  étant  attentifs  à  la  Parole,  la  parole  nous  permet  de  nous 
libérer de tout ce qui nous fait peur. La peur du manque, la peur de la mort, 
la peur d'être mal estimé, la peur d'être abandonné.  La veuve de Sarepta a 
écouté la parole annoncée par Elie. Elle a écouté, elle s'est laissée guider, 



elle a confiance en l'homme de Dieu. Et elle s'est mise à œuvrer, n'a plus 
peur de donner et de partager le peu qui lui restait. C'est ce qui lui a permis 
de découvrir la générosité et la richesse de l'amour et de la vie avec Dieu.

Oui,  frères  et  sœurs,  bien-aimés  en Christ,  pour  se  libérer  de tout  faux 
semblant, il faut oser se mettre en face et se laisser guider par la parole de 
Dieu. Il faut se laisser dépouiller, dénuder par la parole de Dieu. Il faut oser 
se débarrasser de tout, pour l'amour et pour la gloire de Dieu. 
Comme la veuve qui s’est dépouillée en donnant tout ce qu’elle possédait, 
osons avancer vers le Seigneur, lui apportant tout ce qu’il nous a donné. 
Parce que nous ne possédons que ce que Dieu nous a donné.

Plutôt que de se soucier de l'image que nous donnons aux autres. Soyons 
attentifs  à  ce  que  nos  actes  témoignent  de  notre  amour  et  de  notre 
attachement envers Dieu et envers les autres. 
En amour, nous sommes toujours débiteurs. Par notre propre force, nous 
n’arriverons jamais à parfaire le commandement de l’amour. Cependant, ce 
qui nous permet de concrétiser et d'accomplir le commandement de l'amour, 
c'est l'importance et l'attention que nous accordons à la parole de Dieu. 

D’où  l’importance  de  l’école  biblique  pour  les  enfants,  le  catéchisme, 
l’étude biblique, la réunion de prière… le culte de tous les dimanches. 
Ce sont des moments qui nous permettent de grandir dans la connaissance 
de la Parole de Dieu. Aussi, des moments qui nous permettent de grandir 
dans la foi. La foi que Dieu nous accorde pour surmonter tous les défis de la 
vie et pour vaincre l’ennemi. 

Pour conclure, je vais choisir un autre verset tiré du premier épître de Jean. 
(1Jean5.4) qui dit : « tout ce qui est né de Dieu triomphe du monde ; et la  
victoire qui triomphe du monde, c'est notre foi ».

Que l’Esprit de Dieu nous donne de grandir dans la foi, et fasse de chacun de 
nous témoin de son amour manifesté en son Fils Jésus-Christ, envers tous 
ceux qui nous entourent. Amen

Moment musical

Aec 614 : Tu es là au cœur de nos vies 
https://www.youtube.com/watch?v=DagY2SwQ6J0

CONFESSION DE FOI 

Je crois en Dieu, le Père tout puissant, Créateur du ciel et de la terre. 
Et en Jésus Christ, son Fils unique, notre Seigneur ; qui a été conçu du Saint-Esprit, et 

https://www.youtube.com/watch?v=DagY2SwQ6J0


qui est né de la Vierge Marie, il a souffert sous Ponce Pilate, il a été  crucifié, il est 
mort et il a été enseveli, il est descendu aux enfers ; le troisième jour il est ressuscité 
des morts, il est monté aux cieux et est assis à la droite de Dieu le Père tout-puissant,  
d’où il viendra juger les vivants et les morts. 
Je crois en l’Esprit Saint, à la Sainte Église universelle, à la communion des saints, à la 
rémission des péchés, à la résurrection de la chair et à la vie éternelle. Amen

Pour nous préparer à la Cène, chantons le cantique :

Aec 420 (1,3) Tel que je suis         https://video.link/w/qxg2d  

SAINTE CÈNE

Préface  

Louons Dieu: C’est notre joie de te célébrer, ô Dieu notre Père, pour ce monde que tu 
as créé si beau et que tu gardes à travers ses douleurs jusqu’au jour où, selon ta 
promesse, viendra ton Royaume. C’est notre joie de te célébrer pour ton Fils, Jésus-
Christ,  notre  Seigneur,  né  de  notre  chair,  baptisé,  tenté,  transfiguré,  condamné, 
crucifié,  ressuscité  d’entre  les  morts,  élevé  dans  la  gloire.  C’est  notre  joie  de  te 
célébrer pour ton souffle de vie, l’Esprit d’adoption qui nous apprend à te dire Père, 
qui chasse nos peurs et illumine notre foi. Aussi, avec les cieux et la terre, avec la  
multitude de ton peuple, par tous les temps et par tous les lieux, nous célébrons ton 
nom et te chantons

 Spontané  : 861 Aec  https://video.link/w/Y10ed
          
          Dieu Saint, Dieu Saint, Dieu très Saint, 

Éternel o ! roi des cieux !
L’univers entier, de ta gloire est rempli.
Hosanna au plus des cieux 
Bénit soit celui qui vient au nom du Seigneur 
Hosanna au plus des cieux

Rappel de l’institution

https://video.link/w/Y10ed
https://video.link/w/qxg2d


Le soir venu, Jésus se mit à table avec les douze. Pendant le repas, il prit du pain et, 
après avoir rendu grâces, il le rompit et le leur donna en disant :  “Prenez, mangez, 
ceci est mon corps.”
Ayant aussi pris la coupe et rendu grâces, il la leur donna en disant : “Buvez-en tous, 
car ceci est mon sang, le sang de l’alliance qui est répandu pour la multitude, pour le 
pardon des péchés. Je vous le dis, désormais, je ne boirai plus de ce fruit de la vigne 
jusqu’au jour où je le boirai, nouveau, avec vous, dans le Royaume de mon Père.”

Prière de communion  

Père,  au  moment  de  nous  approcher  de  cette  table,  nous  faisons  mémoire  des 
paroles  et  des  gestes  de  Jésus-Christ,  de  sa  mort,  de  sa  résurrection,  et  nous 
attendons son retour.
Nous recevons de toi ce pain de vie destiné à la nourriture du monde. Nous recevons 
de toi la coupe d’alliance que tu offres pour la joie du monde. Tu nous rassembles et 
nous invites. Par ton Esprit, renouvelle notre foi afin que ce pain et ce vin soient les 
signes de la présence de ton Fils parmi nous. Fais toutes choses nouvelles dans nos 
cœurs et dans le monde. Et vient régner dans notre vie et dans notre coeur. Amen 
 
….
Notre Père qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta  
volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd’hui notre pain de ce  
jour ; pardonne-nous nos offenses comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont  
offensés. Ne nous laisse pas aller en tentation mais délivre-nous du mal, car c’est à toi  
qu’appartiennent le règne, la puissance et la gloire, aux siècles des siècles. Amen.

Spontané : 268 Aec  https://video.link/w/1oivd

Oui tu es digne 
de régner dans notre cœur
Tu es le roi de gloire, Alléluia 
Jésus, tu es le maître en moi alleluia , 
 alléluia , alléluia. 

Invitation à la cène 

Voici le repas que nos mains ont préparé, mais c’est le Seigneur qui nous invite. Voici 
la table que nous avons dressée, mais c’est lui qui nous accueille. Voici la joie que 
nous avons désirée, mais que lui-même nous donne.
Venez, nous sommes tous invités à former un cercle autour de la table du Seigneur.

https://video.link/w/1oivd


Fraction et élévation 

“Le pain que nous partageons est communion au corps du Seigneur Jésus-Christ. 
La coupe de bénédiction, pour laquelle nous rendons grâces, est communion au sang 
du Seigneur Jésus-Christ. ”

Distribution Chant 626 : J’ai soif de ta présence :
https://www.youtube.com/watch?v=4YXmfQC21dc 

Communion 

Envoi 

Le Seigneur Jésus Christ nous a donné, son corps et son sang pour notre salut, pour 
notre pardon et pour notre réconciliation. Soyez encouragée, et fortifiés et allez dans 
la joie et dans la paix du Christ ressuscité. Amen 

L’Assemblée reprend place 

Échange d’informations locales et nouvelle de l’Église Universelle.

Priére pour l’offrande:

Seigneur, avec l’offrande que voici, nous élevons nos mains pour te rendre grâce.
Apprend – nous à la partager avec celle et ceux que tu nous as confiés.
Béni sois-tu pour les siècles des siècles. Amen

Pri  ère d  ’  intercession   

Seigneur, nous te remercions de nous avoir accueillis dans ta maison. 

Merci d’avoir accueilli Farell et Niketa, comme tes enfants. 

Nous te confions aujourd’hui, les obstacles qui entravent notre marche vers 
une paix accomplie. 

À toi Seigneur, les puissances de l’argent : réduit-les à néant, libère les 
hommes de leur emprise 

À toi les soifs de pouvoir, 

Rend-les inopérantes et vaines. Aide-nous à les remplacer par de nouvelles 
fraternités.

À toi, Seigneur, 



L’amertume et le ressentiment qui empêchent le pardon ; les velléités de 
vengeance, les conflits ancestraux,

Donne la paix du cœur à celles et ceux qui en souffrent. 

À toi l’orgueil identitaire des peuples et des communautés : qu’ils se 
trouvent en aimant et en accueillant. 

À toi Seigneur, les lois et les règlements nécessaires à la vie en société : 
qu’ils soient faits pour l’homme, et non l’homme pour eux. 

À toi, nos Églises souvent timorées : qu’elles portent haut les couleurs de 
l’Evangile, qu’elles puisent en toi, par les Écritures, les gestes disant ton 
amour au monde.

À toi Seigneur, toute vie en souffrance : les êtres humiliés, les croyants, les 
Églises persécutées, les pauvres rejetés, les fatigués, les chargés. 

À toi Seigneur, notre prière, à toi notre vie

Consacrée à accomplir ta volonté. 

Merci Seigneur pour ce temps de prière.

Merci d’écouter le désirs et l’attente de chacun de nos cœur. 

Bénis soit -tu Seigneur. Amen. 

Spontané : 154. 1-2. Aec
Je me confie en toi, je sais que tu es mon Dieu.
Mon avenir est dans ta sûre main, oui dans ta sûre main
Je te bénis Seigneur, tu es mon puissant Sauveur,
Oui ton nom pour moi dure à toujours, pour moi dure à toujours.

Envoi et bénédiction :

La paix de Dieu n’est pas un vent violent qui fracasse les rochers et érode les montagnes. 

La paix de Dieu n’est pas un tremblement de terre, 

La paix de Dieu n’est pas un feu.

La paix de Dieu est un souffle ténu qui se pose sur ton cœur et apaise tes peurs. 

La paix de Dieu est murmure qui rafraîchit ta foi, qui te relève et qui t’envoie.

Que la paix de Dieu soit avec toi pour aujourd’hui et pour toujours. Amen. 

Moment musical 


